

Inicio > Económica > Shell anuncia su salida de Colombia y rompe alianza con **Ecopetrol**: Crece...

Shell anuncia su salida de Colombia y rompe alianza con **Ecopetrol**: Crece la incertidumbre en el sector energético

24 de abril de 2025

f Facebook

X Twitter

WhatsApp



La petrolera angloholandesa Shell anunció su retiro de Colombia, una decisión que sacude al sector energético nacional y agudiza la incertidumbre sobre el futuro de la industria de hidrocarburos en el país. La noticia, revelada el 24 de abril por el diario *El Tiempo*, confirma que la compañía está en proceso de vender su participación en varios contratos petroleros, incluyendo su alianza con **Ecopetrol**.

Shell abandonará su participación del 50 % en los bloques Fuerte Sur, Purple Angel y COL-5, localizados en áreas estratégicas para el desarrollo energético del país. Uno de estos bloques incluye un importante descubrimiento de gas natural, considerado hasta ahora uno de los más significativos para la autosuficiencia energética nacional.

Además de sus operaciones en exploración y explotación, Shell también participa en la comercialización de combustibles a través de Biomax, así como en la venta de lubricantes y aditivos para vehículos, por lo que su salida representa una reducción notable de su presencia en el país.

Según el medio citado, la decisión de la compañía se debe a que los resultados en los bloques exploratorios no cumplieron con las expectativas en cuanto a reservas de gas, lo que llevó a replantear su permanencia en el territorio colombiano. No obstante, la salida también se interpreta como un reflejo del difícil entorno para la inversión en el sector de hidrocarburos.

El retiro de Shell se produce en un contexto de creciente incertidumbre, generado por la política del actual Gobierno de no suscribir nuevos contratos de exploración y explotación de petróleo y gas. Esta decisión, que ha sido criticada por diversos analistas, pone en duda la soberanía energética que

Busca tú noticia aquí



Última Hora



Corte Constitucional suspende investigación del CNE contra Petro por presuntas irregularidades en su campaña

Redacción3 La Libertad - 24 de abril de 2025

La Corte Constitucional suspende de manera provisional la investigación del Consejo Nacional Electoral (CNE) contra el presidente Gustavo Petro, relacionada con las irregularidades en la financiación de su campaña presidencial de 2022. El proceso estará suspendido hasta que se resuelva la tutela que Petro presentó en defensa de su fuero especial.



suspende investigación del CNE contra Petro por presuntas irregularidades...

24 de abril de 2025

Redacción

Por Ec
constr
genera



Benedetti se retractará públicamente tras conciliar con exdirectora del ICBF por...

24 de abril de 2025



Dura columna de Lafaurie por lio fiscal del gobierno: ha tratado de meterle la...

Redacción1 La Libertad - 24 de abril de 2025

El presidente ejecutivo de Fedegán hizo un recuento de las salidas en falso del gobierno Petro en materia fiscal y los llamados de atención...

Colombia ha mantenido durante décadas.

A esto se suman factores estructurales como la inseguridad en zonas de operación, los ataques a oleoductos, la lentitud de los trámites y la volatilidad de los precios del crudo, que en conjunto han debilitado el atractivo del país para nuevos inversionistas en el sector energético.

Shell llegó a Colombia con expectativas de expansión y en 2015 realizó su primer hallazgo de gas en aguas profundas. Diez años después, se despide dejando interrogantes sobre el futuro de los recursos naturales del país y un nuevo llamado de alerta sobre la necesidad de definir con claridad la hoja de ruta energética nacional.

La salida de uno de los actores más importantes de la industria mundial deja un vacío que difícilmente podrá llenarse sin condiciones claras, estabilidad jurídica y un entorno que promueva la inversión responsable y sostenible.



Artículo anterior

Chimichagua en paro: habitantes bloquean vía en protesta contra Afinia por fallas eléctricas

Artículo siguiente

La fiesta del fútbol de la Gobernación llega a Suan con Golea Atlántico IV

Artículos relacionados Más del autor



Crónica Judicial

Corte Constitucional suspende investigación del CNE contra Petro por presuntas irregularidades en su campaña



Crónica Judicial

Benedetti se retractará públicamente tras conciliar con exdirectora del ICBF por injuria agravada



Atlántico

Caen ocho presuntos integrantes del 'Clan del Golfo' en el Atlántico



Nacional

Cali declara tres días de luto por la muerte del Papa Francisco



Nacional

Ministerio de Salud asegura disponibilidad de vacunas contra la fiebre amarilla en zonas de alto riesgo



Política

«Yo ya la doy por muerta»: Benedetti señala que reforma a la salud enfrenta su agonía legislativa



LA LIBERTAD
CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

✕ Te recomendamos leer:



Corte Constitucional suspende investigación del CNE contra Petro por presuntas irregularidades

Política de Privacidad

presuntas irregularidades...

24 de abril de 2025



Benedetti se retractará públicamente tras conciliar con exdirectora del ICBF por...

24 de abril de 2025

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.